

COLABORACIONES

TIERRA SANTA

Hace tiempo que por mi cabeza rondaba la idea de viajar a Israel, el pasado 8 de mayo empezó mi peregrinación a la tierra de Jesús. Viajé con los Franciscanos porque dos buenos amigos me recomendaron viajar con ellos. El poder recorrer los santos lugares donde nació el Señor, vivió, hizo sus milagros y donde murió por todos nosotros, para mí, ha sido una experiencia inolvidable.

Recorriendo cada lugar sientes algo especial que no se puede explicar. Fueron diez días cortos pero muy intensos y llenos de mucha emoción, tanto por estar pisando la misma tierra que pisó Cristo hace más de dos mil años, como también por poder participar de la Eucaristía en algunos de aquellos santos lugares. En esta peregrinación, a parte de hacer buenos amigos en ella, mi fe en Dios se ha visto aumentada.

CARLOS TORRES

HORARIOS DE MISAS

De lunes 8 a viernes 12:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
20:00 h Parroquia San Nicolás

Sábado 13:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
20:00 h Parroquia San Nicolás
20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 14:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
(Fiesta de San Cristóbal)
20:00 h Parroquia San Nicolás.

Comunión

Hoja Parroquial
Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Junio 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 32

Venid aparte para descansar un poco



EDITORIAL

Después de una jornada llena de caminatas y cansancios, predicaciones, encuentros con la gente, diatribas con los fariseos, idas y venidas de una aldea a otra, Jesús invita a sus discípulos a separarse de la multitud, de su trabajo, y retirarse con Él a un lugar solitario. Les aparta del campo de batalla, pero les acerca a sí. Les enseña a hacer lo que Él mismo hacía: recuperar el equilibrio personal pleno, el balance entre acción y contemplación, el pasar del estar volcado hacia los demás a volver al encuentro interior y regenerador con uno mismo, con los compañeros de fatiga y con Dios.

Incluso la contemplación de la belleza de la creación, reflejo de la gloria divina, le ayudaría a elevar su alma al Padre. Su rica interioridad le capacitaba para contemplar y disfrutar de la naturaleza.

Todos necesitamos del descanso. El ritmo de la vida es a veces tan frenético que vamos acumulando activismo, desorden de vida, imprevistos y contratiempos, contrariedades y agobios que nos asfixian e impiden que tomemos una distancia crítica y saludable de los

acontecimientos. Es lógico que busquemos en los ratos de ocio el reposo y el descanso necesarios. Alguien ha dicho que «el arte del descanso forma parte del arte del trabajo». Sin embargo, a veces nos damos cuenta de que es un arte que no dominamos y que nos cuesta recuperar y descansar a fondo. Podemos caer en el exceso de una mera inactividad que habría o, en el extremo opuesto, de una actividad frenética y agotadora en busca de mil actividades y experiencias.

Por eso Jesús recomienda a sus discípulos no vivir afanados. Él mismo jamás da la impresión de estar agitado por la prisa. Él lleva su ritmo y, mientras todos le buscan, Él no se deja encontrar, absorbo como está en oración. A veces incluso invita a sus discípulos a 'perder el tiempo' con Él: «Venid también vosotros aparte, a un lugar solitario, para descansar un poco». Lo importante en ese momento era departir con el Maestro y con los hermanos con la sencillez de una familia, en ambiente distendido de amistad y de confianza.

Así pues, el descanso cristiano implica el

AVISOS

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Antonio García Pérez, soltero, mayor de edad, hijo de Jesús y Rosalía, natural de Requena y vecino de Madrid, CON Águeda Monteagudo Alarcón, soltera, mayor de edad, hija de Abel y Ma. Dolores, natural de Requena y vecina de Madrid. Feligreses de esta Parroquia.

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Álvaro Pérez Vanacloy, soltero, mayor de edad, hijo de Jose Luís y Francisca, natural y vecino de Requena, CON María Jesús Ramírez Cuevas, soltera, mayor de edad, hija de Elías y M^{ra} Jesús, natural y vecina de Requena. Ambos feligreses de esta Parroquia.

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Javier Pérez Gabaldón, soltero, mayor de edad, hijo de Andrés y Remedios, natural de Requena y vecino de Requena, CON Yolanda Lavariás Silla, soltera, mayor de edad, hija de Juan José y M^{ra} Carmen, natural de Valencia y vecina de Requena. Ambos feligreses de esta Parroquia.

ROSARIO POR LA PAZ Y LOS ENFERMOS.- El próximo sábado 13 en la Capilla de las Madres Agustinas a las 18:30h. Haremos Adoración Eucarística y rezaremos el Santo Rosario para pedir por todos los enfermos. Estáis todos invitados y podéis invitar a quien queráis.

EXPOSICIÓN PULCHRITUDO FIDEI.- Con motivo de la Clausura de la Exposición tendrán lugar los siguientes actos:

MESA REDONDA: El próximo viernes 12 de julio a las 19:30h en el Templo de Santa María. Contaremos con la intervención de D^{ra} Carmen Pérez, exdirectora del Instituto Valenciano de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de la Generalitat Valenciana; D. César Jordá, profesor de Historia y D. Fermín Pardo, cronista oficial de la ciudad de Requena.

VISITA NOCTURNA.- El sábado 13 de julio a partir de las 22:30h desde el Museo de San Nicolás, visitaremos también el Templo de Santa María y la Parroquia de El Salvador, con intervenciones históricas y culturales.

CLAUSURA DE LA EXPOSICIÓN.- Domingo 14 de julio a las 14h.

SÍGUEENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



Objetivo Curso Pastoral
2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

COMUNIÓN - DOMINGO XIV T.O. Ciclo C
COMUNIÓN - DOMINGO XIV T.O. Ciclo C

encuentro profundo consigo mismo, el cultivo de las genuinas relaciones humanas y el crecer en nuestra relación con Dios. Como un amigo abre su corazón a otro amigo así ha de ser nuestra relación con Él. Aprender a descansar junto a Jesús es, sobre todo, saberse querido y comprendido, no por lo bien que hacemos las cosas, sino porque sabemos que nos ama tal y como somos.

Es verdad que la vacación de Jesús con los apóstoles fue de breve duración, porque la gente, viéndole partir, le precedió a pie al lugar del desembarco. Pero Jesús no se irrita con la gente, que no le da tregua, sino que «se conmueve», viéndoles abandonados a sí mismos, «como ovejas sin pastor», y se pone a «enseñarles muchas cosas».

Esto nos muestra que hemos de estar dispuestos a interrumpir hasta el merecido descanso frente a una situación de grave necesidad del prójimo. Nos recuerda que no podemos dejar aparcados u olvidar a aquellos hermanos que se encuentran solos o necesitados. A veces basta una visita, una llamada, una invitación, para iluminar la jornada de una persona sola o en problemas.

Ojalá que tengamos unas buenas vacaciones en el Señor y con el Señor.
¡Buen verano!

DON MIGUEL ÁNGEL ATANASIO

ASAMBLEA PARROQUIAL FINAL DE CURSO 2018-2019

El pasado sábado 29 de junio, por la tarde, tuvimos la oportunidad de celebrar en nuestra Parroquia de San Nicolás la Asamblea parroquial con motivo del fin de curso pastoral 2018/2019. En ella, de la mano de nuestros sacerdotes y consejeros, pudimos conocer el resumen del curso y la revisión de los objetivos que nos habíamos marcado dentro del Proyecto de Edificación Pastoral, conocido como PeP. Bajo el lema «**Edificados en Cristo**» y con el objetivo general de: «*En Cristo, profundizar en la celebración de la Fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad*», pudimos compartir con los asistentes el balance de este año que conveníamos en calificar de intenso y emotivo.



El Santo de la Semana

SAN BENITO DE NURSIA

11 de julio

Conocemos la vida de Benito de Nursia por san Gregorio Magno (3 sep.), que la incluye en sus *Diálogos*.

Benito nació en Nursia o Norcia (Umbría, Italia) en una familia patricia. Fue educado en Roma, donde estudió Retórica, Filosofía y Derecho. Al llegar a la juventud, eligió la vida eremítica en una gruta de la región de Subiaco y vivió dedicado a la oración y a la penitencia hasta el año 503. Enseguida se vio rodeado de discípulos y convertido en guía espiritual de todos ellos.

En la Pascua del año 529 Benito destruyó el altar dedicado a Apolo e hizo edificar los oratorios de San Juan y San Martín, núcleo del famosísimo monasterio benedictino de Montecasino.

Hacia el año 540, Benito escribió allí su sapientísima y famosa *Regla de los monjes*. Su lema, «Ora et labora» (reza y trabaja), resume la vida de los monjes, caracterizada por la humildad, la abnegación y la obediencia.

De este conocido monasterio de Montecasino nacieron otros muchos, repartidos por toda Europa. De ellos salieron papas, doctores de la Iglesia, preladados y muchísimos santos. El abad Benito murió en Montecasino el 21 de marzo del año 547. Pablo VI, al proclamar el 24 de octubre de 1964 a San Benito patrono de Europa –decía Benedicto XVI el día 9 de abril de 2008– pretendía reconocer la admirable obra llevada a cabo por el santo a través de la Regla para la formación de la civilización y de la cultura europea.

Este año contamos con la novedad de la encuesta de evaluación anónima que a través de formularios o desde el teléfono móvil se podía contestar. Cuestiones de la vida comunitaria que, gracias a la numerosa participación, nos ha permitido recabar una visión más general. Se pudo evaluar el conocimiento que se tiene de nuestro Proyecto de Edificación Pastoral (PeP), qué vías de comunicación son las que mejor están funcionando o qué acciones son las que nos ayudan a vivir más intensamente nuestra fe. También hubo cabida para proponer aspectos de mejora.

Destacar la valoración que se hizo de las Vigilias, Exposición del Santísimo, Día de la Familia, Oratorio de niños o la Novena a la Virgen de los Dolores. Pudimos comprobar la excelente aceptación que está teniendo la Hoja Parroquial, reconocimiento merecido a la labor de tanta gente que hay detrás aportando su trabajo e ilusión. Se manifestaron ganas de participar más activamente en la vida comunitaria por parte de muchos de los encuestados que proponían poder estar más presentes en las preparaciones litúrgicas o en las acciones pastorales. Para ello se concretó la posibilidad de dirigirse a los sacerdotes, responsables o cualquier persona de la comunidad para cumplir sus intenciones.



VOCES CONSAGRADAS

FRATERNIDAD MISIONERA
VERBUM DEI

CUARTA FUENTE DE ESPIRITUALIDAD VD:
MARÍA, NUESTRA MADRE

María, Madre de Jesús y Madre de la Iglesia, es nuestra verdadera Madre. Por ella ha querido Dios revelar su rostro materno a todos los hombres de la manera más cercana y familiar, más eficaz y delicada. María es la persona elegida por Dios y entregada por Jesús para ser nuestra verdadera Madre: «Mujer, ahí tienes a tu Hijo». Luego dice al discípulo: «Ahí tienes a tu madre» (Jn 19,25). Su presencia acompaña siempre nuestras laboriosas jornadas misioneras y las sustenta con su fe

De lo general de la encuesta pasamos a lo concreto de cada una de las áreas representadas en el Consejo Pastoral, en las que cada consejero evaluó el año y las acciones y objetivos alcanzados. Pudimos repasar las áreas de Liturgia, Religiosidad Popular, Infancia y Juventud, Familia, Formación de Adultos, Área del Mayor y del Enfermo, Educación y Cultura, Caritativa Social, Vida Consagrada y Consejo de Economía.

Clausuró la Asamblea D. Fernando Carrasco con unas palabras de esperanza y aliento a seguir trabajando por crear espacios de acogida, favoreciendo una Iglesia de puertas abiertas que nos permita, mediante nuestra acción evangelizadora, llevar el amor del Señor a todo el mundo.

Acto seguido pudimos celebrar, como Comunidad, la Eucaristía, donde se vivió una auténtica Comunión y júbilo. Para finalizar subimos a la Iglesia de El Salvador, cuyo pórtico fue testigo de la fraternidad que se vivió durante la cena de los que pudimos asistir y terminar un día donde el Señor estuvo presente en todo momento.

«*Siempre listos, preparados para dar explicación a todo el que nos pida razón de nuestra creencia y esperanza*» (1 Pedro 3-15).

PEPE GIL

viva y probada y por el gozo que le da su Hijo con su amor redentor. María, Madre misionera, guía y acompaña nuestra vida de oración, de comunión fraterna y apostolado. En las dificultades del día a día, ella mantiene el calor de hogar y la reconciliación fraterna. De ahí que María ocupe un lugar único y decisivo, imprescindible e insustituible, en el Verbum Dei. Ella nos ayuda a mantener la fe y la alegría en nuestra labores cotidianas. Ella fomenta nuestra fecundidad apostólica y espiritual, formando, de manera discreta y profunda, a Jesús en nosotros, entre nosotros y en nuestros hermanos. Por eso, el rosario, juntamente con la Eucaristía, serán los actos más fraternos y familiares en torno a la Madre.